

Fecha: 29-08-2024 Pág.: 11 Tiraje: 91.144

Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 508,8 Lectoría: 224.906

Supl.: Las Últimas Noticias Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Seguridad pública y calidad de vida: las tareas de los candidatos de Chile Vamos

Este miércoles partió el periodo legal de campaña para las elecciones de octubre

## Seguridad pública y calidad de vida: las tareas de los candidatos de Chile Vamos

ARIEL LARA

ue comience el juego. Este miércoles partió oficialmente el periodo legal de campaña de cara a las elecciones de alcaldes, concejales, gobernadores y consejeros regionales del 27 y 28 de octubre y en distintos puntos del país se desplegaron los candidatos con su propaganda y propuestas. Desde Chile Vamos adelantaron a este diario los ejes principales de sus postulantes, los que serán presentados en un masivo evento la tarde de hoy encabezado por la principal figura del sector, la alcaldesa de Providencia Evelyn Matthei.

"Chile desde las comunas" es el nombre del texto elaborado por los centros de estudiosFundación Jaime Guzmán, Horizontal, IdeaPaís e Instituto Libertad, que reúne una serie de iniciativas y propuestas que serán socializadas por los candidatos de Chile Vamos, con especial énfasis en cuatro ejes: seguridad pública, calidad de vida, reactivación económica y tolerancia cero con la corrupción.

En salud, por ejemplo, se propone "mejorar el equipamiento de los municipios con cámaras de video vigilancia, generando subsidios para su compra y capacitaciones para su monitoreo. También aumentar la fiscalización de vehículos y motos en lugares estratégicos para evitar los motochorros. Apoyo a las víctimas de delitos, especialmente, los asociados a la violencia intrafamiliar y robos violentos, y facilitar la entrega de información y evidencia a Fisca-lía". Y en calidad de vida, "hacer más eficiente el agendamiento de horas, aumentar la frecuencia y cobertura de exámenes preventivos y mejorar las visitas domiciliarias, y promover un abastecimiento oportuno de medicamentos en toda la Atención Primaria de Salud al menor costo posible".

"Estoy comprometido con la generación de barrios que sean prósperos y seguros para las familias", dijo Jaime Bellolio, postulante a la alcalde de Providencia.

Jaime Bellolio, candidato a alcalde de Providencia, entregó folletos en la calle.





Los socialistas quieren una campaña unitaria que incluya desde el PC a la DC.

## Cubillos

En Providencia el abanderado de Chile Vamos, quien aspira a suceder a Matthei, el exministro Jaime Bellolio dijo: "Lo que las personas están buscando es que haya una gestión que de la cara, todos tenemos un com-

promiso con el buen uso de los recursos públicos, de hecho, firmamos un convenio con Chile Transparente y la Asociación de Auditores Externos. Además, estov comprometido con la generación de barrios que sean prósperos y seguros para las familias". Y en Las Condes Marcela Cubillos partió su campaña marcando diferencias con la otra Marcela Cubillos, que postula al mismo cargo de alcaldesa de la comuna por la oposición. "Cubillos Hevia va con los de la Lista del Pueblo, los mismos del fraude de Rojas Vade con el que lograron engañar a todo Chile. Pero en Las Condes les diremos que No. Tenemos el mismo nombre, pero representamos dos Chiles muy diferentes", reafirmó Cubillos Sigall.

## Oposición por separado

Por el lado del oficialismo este jue-

ves será el lanzamiento masivo de los candidatos del pacto "Contigo Chile Mejor". Este miércoles el Partido Socialista reunió a sus postulantes. La presidenta del Partido, Paulina Vodanovic, declaró: "Nuestro compromiso es trabajar por y para la gente. La idea de tener una campaña unitaria (en alcaldes) desde el PC a la DC es ofrecer una propuesta desde el progresismo, de seguridad en las calles, pero también seguridad económica, es lo nuestros candidatos van a estar ofreciendo". Por separado, la Federación Regionalista Verde Social (FRVS) lanzó la campaña a gobernadora de la Región Metropolitana de Nathalie Joignant. También hubo algunos roces, el candidato a alcalde socialista Luis Escanilla criticó al Partido Comunista por respaldar a otro candidato fuera de pacto al independiente Matías Toledo.